
　例会報告
●第2234回例会　平成30年８月29日（水）晴
●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率66.23％
●ゲスト紹介
　青少年交換学生　レナ　ヴェゲリンさん
　福田慶惠さん（ホストファミリー）
●ニコボックス
　「本日、スイスからの交換留学生のレナちゃんが挨
拶します。一年間お世話になります。よろしくお
願いします。」　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「レナちゃん、よしえさん　ようこそ名古屋和合
ロータリークラブへ！」　　　　　宮下幸二郎君

　「名古屋和合ロータリークラブのみなさんこんにち
は。１年間よろしくお願いします。」　レナちゃん

　「本日、青少年奉仕活動方針を簡単に話しさせて頂
きます。暖い耳でお願い致します。」　内間三好君

　「本日は私も卓話で少しだけお話をさせて頂きま
す。会場運営委員長の中川です。」　　中川信治君

　「今日は委員長方針発表でお話しさせて頂きます。
宜しくお願い致します。」　　　　　　山本秀樹君

　「来月９／５ガバナー訪問に向け、ソングリーダー
の歌の練習を例会終了後行います。教授の優しい
御指導宜しくお願い致します。参加お願い致しま
す。」　　　　　　　　　　　　　　　内間三好君

　「先日、木曽駒高原ゴルフ大会にて２日目に優勝致
しました。当日ご一緒にプレーさせて頂いた方あ
りがとうございました。とても楽しかったです。
来年もよろしくお願い致します。」　　足立吉正君

　「お盆休みの後、多忙な日を送っていました。久し
振りの出席です。」　　　　　　　　加治佐健二君

　　　本日のニコボックス　　　 9件  　 21,000円
　　　　累　　　　　計　　　  61件　  364,000円

　石川一郎幹事報告
▽９月のロータリーレート
　９月のロータリーレートは、１ドル１１２円です。
▽当クラブ行事予定
　・８月29日（水）　本日例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。
　・９月12日（水）　ガバナー補佐訪問日です。

※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブ
アッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入社員のご出席を
お願い致します。委員長ご欠席の場合は代理
の方のご出席をお願い致します。

　・９月26日（水）　ガバナー公式訪問日です。
※例会終了後、理事会を開催致します。
※理事及び役員のご出席をお願い致します。
※出席義務者以外で地区大会に参加ご希望の方
は、８月29日（水）までに名古屋和合ＲＣ事務
局までお問い合わせください。

　槇野智之会長挨拶
『男のウソがばれて、女のウソがばれないワケ』
　人はウソをついているとき、目が泳ぐと言われていま
す。
　といっても実はこれ、男性についてはまさしくその通り。
でも女性については当てはまりません。
　男性の場合、ウソがばれそうになると、相手の目を
長い間見る事ができなくなります。
　ちょっと目を合わせてもすぐに視線を下に落としたり、
別のほうを見ていたと思ったらまたあわてて視線を戻し
たり・・・・・。とにかく落ち着きがなくなります。
　「ウソをついていることを見破られ、問い詰められる
んじゃないか」という不安から、男性はそうなってしまう
のです。
　ですから、男性のウソを見破るのはけっこう簡単です。
　一方、女性の場合はこれとはまったく逆。ウソをつい
ているときには、むしろ普段よりもアイコンタクトの時間
が長くなります。
　自分のウソを相手がどんな表情で聞いているか、どれ
くらい疑っている様子なのかを確認するために、ずっと
相手の顔を見ながら話す傾向があるのです。
　ですからウソをついているときには明らかに目がキョ
ロキョロしてしまう男性とは違って、女性のウソはなかな
か見破ることができません。それに男性は、もし好きな
女性が自分の目をじっと見つめながら「私のことを信じ
て」と言ったとしたら、つい信じてしまうものですよね。
　ウソをついているとき、男性は目が泳ぎ、女性は逆
にアイコンタクトの時間が長くなるのは、脳の違いから
来ています。女性は右脳と左脳をつなぐ脳梁と呼ばれ
る神経の束が、男性より太いとされています。そのため
一方でウソをつきながら、一方で相手の表情を観察する
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というように、複数の物事を同時にこなしていくことが
できるわけです。
　反対に、男性の脳はシングルタスクでしか物事を処
理することができませんから、ウソをついているときには、
そのことだけで頭がいっぱいになり、とても相手の表
情など見ている余裕がなくなるのです。

　卓　話
内　間　三　好 青少年奉仕委員長

　本年度、青少年奉仕委員長と
ソングリーダー委員長を務めさせ
て頂きます。
　どうぞ一年間宜しくお願い致し
ます。
　今日は青少年奉仕委員長での活
動方針を話しをさせて頂きます。
　今年度も前年度の活動方針引
継ぎが、主な活動だと思いますの
で、前年度委員長と来年度委員長
とそして委員の４人で協力しながら

それらを重点的に進めていき、活動を濃くしていけたら
と思います。
　青少年奉仕活動方針ですが。
　やはり名城ローターアクト・交換留学生受入・豊ヶ丘
学園・それから前年度から始まりました、ＹＷＣＡ学校
の支援を行っていきたいと思います。
　名城ロータアクトに付いては、本年度７月３日の初例
会に参加してまいりました。現在１２名の会員が在籍し
てまして内１名休会して１１名で活動してます。
　３０才になると引退します。
　ですので、それより若い経験値の浅い方が各委員長
や幹事をメンバー全員で必死で頑張って活動されていま
す。ロータリアンとしてもやはり会員の増強活動を支援
して活動を後押ししていきたいと思います。ロータリア
ンの皆様是非とも会員紹介をお願い致します。
　豊ヶ丘学園ですが、前年度６月22日に石川さんと寄付
金の贈呈に行って参りました。
　施設の中を案内して頂きまして、所内の様子をみるこ
とができました。そこでは、学園入所者７名に対し教職
員３４名で指導監督をされて有松絞の実習や瀬戸物焼き
の実習を熱心に勉強し技能向上に努めています。
　その中でも図書室を見ますとやはり、まだまだ優良
図書や教育関係の質量が不足していると感じました。で
すのでこれからも継続して入所者支援活動を行いたいと
思います。
　交換留学生（クロスプロモショ−ン）につては、今年は
スイスからレナさんが８月２３日に来日して、ホームステ
イを開始してます。それと２７６０地区からは名東高校
生の乗池桜子さん17才がスイスに向け８月１４日に出発し
てます。留学生のホームスティ先を福田さん協力の元で
行い、　カウンセリングを青少年奉仕委員でお世話させ
ていただきます。皆様のご協力をお願い致します。
　ＹＷＣＡに付いて、このＹＷＣＡ支援活動は昨年度
委員長の石川さんが提案して始めた活動です。私も「こ
れだと思った」活動ですので、本年度も引き続きやって
いきたい奉仕活動の一つです。

（インスピレーションになろう）
　昨年度、６月２９日に前年度委員長と二人で寄付金贈

呈に行って参りました。その時は授業は無かったんです
が、今年度７月３１日に青少年奉仕委員３人で改めて視
察と言う事で授業風景や内容をみて参りました。
　１教室生徒３０人位で日本語講師のボランティア５〜
６人で授業してまして、東南アジアから北欧の方までい
ろんな国籍の児童生徒が一生懸命日本語の勉強をして
日本社会に溶け込もうと頑張っていました。
　政府も「外国人労働者受入拡大」を表明してます。
　これからは否が応でも外国人住民が増えていきます、
児童生徒に日本語教育環境サポートを行い国際色豊か
な地域を築いて安心な街創りを目指して、活動を支援し
ていきたいと思います。
　ガバナー月信にあります。「あなた街でロータリーを
あなたの街からロータリーを」実践していきたいと思って
まして。
　青少年奉仕だけではなく社会奉仕・国際奉仕と連携
して推進していけたらと思います。
　この一年間青少年奉仕委員長として先ほど述べた事を
主軸に各委員と協力して推進して活動してまいります。
宜しくお願い致します。

●中川信治会場運営委員長、山本秀樹プログラム委員
長の卓話は紙面の都合により次回掲載させていただ
きます。

●第2回理事会（平成30年8月29日（水）例会終了後ホテ
ルナゴヤキャッスル）
・新入会員候補者　川﨑利男氏の件（加藤智弘君推
薦）

・坂口君休会の件
・横井君出席免除の件
・前年度決算報告
・年末会員家族会の件
・その他

●９月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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　例会報告
●第2234回例会　平成30年８月29日（水）晴
●８月は会員増強・新クラブ結成推進月間
●ロータリーソング　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率66.23％
●ゲスト紹介
　青少年交換学生　レナ　ヴェゲリンさん
　福田慶惠さん（ホストファミリー）
●ニコボックス
　「本日、スイスからの交換留学生のレナちゃんが挨
拶します。一年間お世話になります。よろしくお
願いします。」　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「レナちゃん、よしえさん　ようこそ名古屋和合
ロータリークラブへ！」　　　　　宮下幸二郎君

　「名古屋和合ロータリークラブのみなさんこんにち
は。１年間よろしくお願いします。」　レナちゃん

　「本日、青少年奉仕活動方針を簡単に話しさせて頂
きます。暖い耳でお願い致します。」　内間三好君

　「本日は私も卓話で少しだけお話をさせて頂きま
す。会場運営委員長の中川です。」　　中川信治君

　「今日は委員長方針発表でお話しさせて頂きます。
宜しくお願い致します。」　　　　　　山本秀樹君

　「来月９／５ガバナー訪問に向け、ソングリーダー
の歌の練習を例会終了後行います。教授の優しい
御指導宜しくお願い致します。参加お願い致しま
す。」　　　　　　　　　　　　　　　内間三好君

　「先日、木曽駒高原ゴルフ大会にて２日目に優勝致
しました。当日ご一緒にプレーさせて頂いた方あ
りがとうございました。とても楽しかったです。
来年もよろしくお願い致します。」　　足立吉正君

　「お盆休みの後、多忙な日を送っていました。久し
振りの出席です。」　　　　　　　　加治佐健二君

　　　本日のニコボックス　　　 9件  　 21,000円
　　　　累　　　　　計　　　  61件　  364,000円

　石川一郎幹事報告
▽９月のロータリーレート
　９月のロータリーレートは、１ドル１１２円です。
▽当クラブ行事予定
　・８月29日（水）　本日例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。
　・９月12日（水）　ガバナー補佐訪問日です。

※例会終了後、ガバナー補佐を交えてクラブ
アッセンブリーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長、新入社員のご出席を
お願い致します。委員長ご欠席の場合は代理
の方のご出席をお願い致します。

　・９月26日（水）　ガバナー公式訪問日です。
※例会終了後、理事会を開催致します。
※理事及び役員のご出席をお願い致します。
※出席義務者以外で地区大会に参加ご希望の方
は、８月29日（水）までに名古屋和合ＲＣ事務
局までお問い合わせください。

　槇野智之会長挨拶
『男のウソがばれて、女のウソがばれないワケ』
　人はウソをついているとき、目が泳ぐと言われていま
す。
　といっても実はこれ、男性についてはまさしくその通り。
でも女性については当てはまりません。
　男性の場合、ウソがばれそうになると、相手の目を
長い間見る事ができなくなります。
　ちょっと目を合わせてもすぐに視線を下に落としたり、
別のほうを見ていたと思ったらまたあわてて視線を戻し
たり・・・・・。とにかく落ち着きがなくなります。
　「ウソをついていることを見破られ、問い詰められる
んじゃないか」という不安から、男性はそうなってしまう
のです。
　ですから、男性のウソを見破るのはけっこう簡単です。
　一方、女性の場合はこれとはまったく逆。ウソをつい
ているときには、むしろ普段よりもアイコンタクトの時間
が長くなります。
　自分のウソを相手がどんな表情で聞いているか、どれ
くらい疑っている様子なのかを確認するために、ずっと
相手の顔を見ながら話す傾向があるのです。
　ですからウソをついているときには明らかに目がキョ
ロキョロしてしまう男性とは違って、女性のウソはなかな
か見破ることができません。それに男性は、もし好きな
女性が自分の目をじっと見つめながら「私のことを信じ
て」と言ったとしたら、つい信じてしまうものですよね。
　ウソをついているとき、男性は目が泳ぎ、女性は逆
にアイコンタクトの時間が長くなるのは、脳の違いから
来ています。女性は右脳と左脳をつなぐ脳梁と呼ばれ
る神経の束が、男性より太いとされています。そのため
一方でウソをつきながら、一方で相手の表情を観察する ○このウィクリーは再生紙を使用しております。

長瀬輝代之東名古屋分区
ガバナー補佐 訪問日

9.12

相続診断士　エグゼクティブライフパートナー
野田巨樹氏

「95％の社長様が「聞いてない！」という話」
9.5第2235回

第2236回

名古屋テレビ塔㈱
代表取締役　大澤和宏氏

「久屋大通公園の再生計画」
9.19第2237回

というように、複数の物事を同時にこなしていくことが
できるわけです。
　反対に、男性の脳はシングルタスクでしか物事を処
理することができませんから、ウソをついているときには、
そのことだけで頭がいっぱいになり、とても相手の表
情など見ている余裕がなくなるのです。

　卓　話
内　間　三　好 青少年奉仕委員長

　本年度、青少年奉仕委員長と
ソングリーダー委員長を務めさせ
て頂きます。
　どうぞ一年間宜しくお願い致し
ます。
　今日は青少年奉仕委員長での活
動方針を話しをさせて頂きます。
　今年度も前年度の活動方針引
継ぎが、主な活動だと思いますの
で、前年度委員長と来年度委員長
とそして委員の４人で協力しながら

それらを重点的に進めていき、活動を濃くしていけたら
と思います。
　青少年奉仕活動方針ですが。
　やはり名城ローターアクト・交換留学生受入・豊ヶ丘
学園・それから前年度から始まりました、ＹＷＣＡ学校
の支援を行っていきたいと思います。
　名城ロータアクトに付いては、本年度７月３日の初例
会に参加してまいりました。現在１２名の会員が在籍し
てまして内１名休会して１１名で活動してます。
　３０才になると引退します。
　ですので、それより若い経験値の浅い方が各委員長
や幹事をメンバー全員で必死で頑張って活動されていま
す。ロータリアンとしてもやはり会員の増強活動を支援
して活動を後押ししていきたいと思います。ロータリア
ンの皆様是非とも会員紹介をお願い致します。
　豊ヶ丘学園ですが、前年度６月22日に石川さんと寄付
金の贈呈に行って参りました。
　施設の中を案内して頂きまして、所内の様子をみるこ
とができました。そこでは、学園入所者７名に対し教職
員３４名で指導監督をされて有松絞の実習や瀬戸物焼き
の実習を熱心に勉強し技能向上に努めています。
　その中でも図書室を見ますとやはり、まだまだ優良
図書や教育関係の質量が不足していると感じました。で
すのでこれからも継続して入所者支援活動を行いたいと
思います。
　交換留学生（クロスプロモショ−ン）につては、今年は
スイスからレナさんが８月２３日に来日して、ホームステ
イを開始してます。それと２７６０地区からは名東高校
生の乗池桜子さん17才がスイスに向け８月１４日に出発し
てます。留学生のホームスティ先を福田さん協力の元で
行い、　カウンセリングを青少年奉仕委員でお世話させ
ていただきます。皆様のご協力をお願い致します。
　ＹＷＣＡに付いて、このＹＷＣＡ支援活動は昨年度
委員長の石川さんが提案して始めた活動です。私も「こ
れだと思った」活動ですので、本年度も引き続きやって
いきたい奉仕活動の一つです。
（インスピレーションになろう）
　昨年度、６月２９日に前年度委員長と二人で寄付金贈

呈に行って参りました。その時は授業は無かったんです
が、今年度７月３１日に青少年奉仕委員３人で改めて視
察と言う事で授業風景や内容をみて参りました。
　１教室生徒３０人位で日本語講師のボランティア５〜
６人で授業してまして、東南アジアから北欧の方までい
ろんな国籍の児童生徒が一生懸命日本語の勉強をして
日本社会に溶け込もうと頑張っていました。
　政府も「外国人労働者受入拡大」を表明してます。
　これからは否が応でも外国人住民が増えていきます、
児童生徒に日本語教育環境サポートを行い国際色豊か
な地域を築いて安心な街創りを目指して、活動を支援し
ていきたいと思います。
　ガバナー月信にあります。「あなた街でロータリーを
あなたの街からロータリーを」実践していきたいと思って
まして。
　青少年奉仕だけではなく社会奉仕・国際奉仕と連携
して推進していけたらと思います。
　この一年間青少年奉仕委員長として先ほど述べた事を
主軸に各委員と協力して推進して活動してまいります。
宜しくお願い致します。

●中川信治会場運営委員長、山本秀樹プログラム委員
長の卓話は紙面の都合により次回掲載させていただ
きます。

●第2回理事会（平成30年8月29日（水）例会終了後ホテ
ルナゴヤキャッスル）
・新入会員候補者　川﨑利男氏の件（加藤智弘君推
薦）

・坂口君休会の件
・横井君出席免除の件
・前年度決算報告
・年末会員家族会の件
・その他

●９月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

例会 月日 今後の予定

平木聖三
田中知克
加治佐健二
夏目　稔
加藤寿彦
宮下幸二郎
伊藤尚貴
山田和弘

君
君
君
君
君
君
君
君

（９月４日）

（９月４日）

（９月６日）

（９月10日）

（９月14日）

（９月21日）

（９月22日）

（９月26日）

黒田史郎
谷　喜久郎
冨島照男
田尻幹夫
宮崎卓也
田中正次
武藤茂樹
二村伝治
山本秀樹

夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人

（９月１日）

（９月８日）

（９月11日）

（９月12日）

（９月15日）

（９月17日）

（９月19日）

（９月21日）

（９月26日）


